



Nous apprenons avec consternation l'agression d'un militant de la CGT en marge de la manifestation du 1<sup>er</sup> mai. Cette énième attaque de l'extrême droite s'inscrit dans une actualité alarmante, celle du meurtre islamophobe d'Aboubakar Cissé, celle de la volonté par le ministère de l'Intérieur de dissoudre le mouvement de La Jeune Garde Antifasciste ou le collectif Urgence Palestine : partout l'extrême droite, par ses discours, ses actions, ses relais médiatiques et politiques tente d'imposer sa vision brutale du monde.

Le succès de la manifestation du 1er mai 2025, avec pour mots d'ordre notamment la solidarité et la paix durable dans le monde, , montre que nos organisations syndicales et les militant.es qui la composent, sont prêt.es à défendre, par leurs luttes, ces fondamentaux, et lutter pour une société de justice et démocratique, à l'exact opposé des valeurs prônées par l'extrême droite.

Nous apportons tout notre soutien au militant agressé.

Aujourd'hui, comme hier et demain, nous continuerons à nous mobiliser contre l'extrême-droite, et ses tentatives de fracturer la société, et faire régresser ou annihiler les droits et libertés de tout.es les travailleuses et travailleurs.

Bobigny, le 1<sup>er</sup> mai 2025.